

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711124 - NUR AZIZAH FITRIANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Sistem Darah & Infeksi 1	Prosedur cuci tangan tidak dilakukan sesuai dengan WHO. Tidak menggunakan sarung tangan, tidak mengucapkan basmallah. Tidak mengunci pengontrol tetesan dan tidak menyambungkan infus set pada triway. Tidak mengalirkan cairan pada infus set. Ujung steril infus set dibiarkan menggantung tidak ditutup. Tetesan tidak tepat. Tidak melakukan langkah-langkah untuk keselamatan diri sendiri,
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: dilengkapi lagi , kaji lagi keluhan utama pasien dan keluhan lain yang kmgkn terkait dg keluhan utama, kaji lagi RPD/RPK/Riw lingkungan dan sosial, Px: jgn lupa nilai keadaan umum dahulu ya, lalu lakukan TTV dengan lengkap, cek TD, NADI, RR, dan SUHU, lakukan px fisik abdomen dengan tepat dan belajar intepretasi px fisik tsb shg bisa meminta atau mengusulkan px penunjang yg tepat, belajar lagi intepretasi px penunjang yg tepat jgn hny bilang naik/turun. baca soal dengan baik dan hati2 dan lakukan sesuai perintah
Sistem Indera 1	Tidak perlu menjelaskan akan menulis dilembar coret-coret, anamnesis cukup, belajar lagi untuk teknik pemeriksaan visus dan segmen anterior, diagnosis belum tepat, komunikasi baik
Sistem Indera 2	ax cukup lengkap, menggunakan head lamp, cuci who, posisi menyilang, Vs blm dilakukan, cara menarik telinga blm benar, hidung dan orofaring blm dilakukan, dx dan dd kurang tepat, tx blm lengkap anti nyeri koq tiga2nya antibiotik ya
Sistem Indera 3	Px fisik: inform consent bagus, px hidung oke, px orofaring sebaiknya minta pasien bilang AAA di awal // diagnosis tepat // resep sudah tepat secara indikasi, sediaan dan cara pemberian, lebih baik ditambahkan kortikosteroid ya utk antiradang
Sistem Kardio Respi 1	sebaiknya oksigen dihubungkan dengan tabung gas, dari awal oksigenasi dengan ambu-bag, sebanyak 10L/min, karena ambu-bag tanpa oksigen hanya dapat udara bebas saja, dan konsentrasi oksigennya sedikit. tabung oksigen kok dihubungkan ke balon ET? untuk apa?
Sistem Kardio Respi 2	saat kompresi posisi tangan terlalu ke kiri tidak diatas sternum, secara umum sudah bagus
Sistem Kardio Respi 3	PF: lengkap, penunjang : tepat, dx dan dd tepat, edukasi: masih terlihat ragu-ragu meskipun bener
Sistem Kardio Respi 4	ax ga lengkap terkait gejala maupun faktor resiko penyakit ini, px penunjang tdk diinterpretasikan, dx salah terapi salah, dan meskipun tdk ada perintah edukasi, menjelaskan pasien itu akan diapakan dan menutup sesi tetap dilakukan ya